

Fraktion Bürger für Lützellinden

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/1407/2018**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 31.10.2018

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Rolf Luh, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden	08.11.2018	Entscheidung

Betreff:

Kostenpflichtige Lampen in der Straße "Am Hellerpfad"
- Antrag der Fraktion BfL vom 27.10.2018 -

Antrag:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, keine kostenpflichtigen Lampen im Bereich „Am Hellerpfad“ zwischen Hörnsheimer Straße und Sportplatzstraße zu installieren.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung vom März 2018 die Installierung einer Lampe „Am Hellerpfad“ als Prüfantrag beschlossen.

Laut Aussagen des zuständigen Fachamtes und Herrn Stadtrat Neidel sollen weitere drei Lampen, die die Anwohner lt. Erschließungsbeitragssatzung bezahlen sollen, installiert werden.

Diese Vorgehensweise ist nicht mit dem Ortsbeirat und den Anwohner abgestimmt! Für die Bürger für Lützellinden ist es nicht nachvollziehbar, warum die Kosten für die Installierung auf die Anwohner umgelegt werden sollen, da die Grundstücke der betroffenen Anlieger bereits vollständig erschlossen sind.

Da es sich bei den betroffenen angrenzenden Grundstücken „Am Hellerpfad“ um nahezu unbebaute Gärten handelt, die laut B-Plan auch nicht bebaut werden können, ist die Umlegung der Kosten lt. Erschließungsbeitragssatzung nicht nachvollziehbar.

Um eine bessere Ausleuchtung der Straße zu gewährleisten, wird der Magistrat gebeten zu überprüfen, ob bessere Beleuchtungskörper der vorhandenen Lampe in Frage kommen, bzw. ob in Gesprächen mit der Ev. Kirchengemeinde, die Installierung einer Lampe auf deren Grundstück, den Nebeneingang der Kirchengemeinde „Am Hellerpfad“ besser beleuchten.

Gez.

Rolf Luh
Fraktionsvorsitzender